
第27回　肝炎医療コーディネーター研修会（オンライン開催）
参加者　35名（演者含む）　　回答者　26名（回答率78.8％）　欠席２名

職業
医師 8

看護師 14

保健師 4

医師事務補助 4

MR 2

その他 3

肝炎医療コーディネーターの割合

67% (33人中22人　内訳：看護師(14)・保健師(4)・医療事務(4)）

１．開始時間について
18：30でよい 24

18：00からが良い 1

19：00からがよい 1

勤務時間内がよい 0

２．開催時間45分について
ちょうどよい 20

やや短い 6

短い 0

やや長い 0

長い 0

３．今回の研修会は役に立ちましたか、または役にたちそうですか 

まったくそう思わない 0

そう思わない 0

どちらとも言えない 1

そう思う 13

強くそう思う 12

４．次回参加したいですか

はい 25

いいえ 1

はい

96%

いいえ

4%

医師

23%

看護師

40%

保健師

11%

医師事務補助

11%

MR

6%

その他

9%
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５．その他希望すること、意見など自由記述してください

（自由記述回答数22）

健診でB肝キャリアなのに定検してない方に出会うことがあります。
今回、参加させていただいたことで、また新たな気持ちで定期的な検査の重要性をお話できればと思いました。ありがとうございまし
た。

研修での学びは多いのですが、コロナ禍で限られている中、本日はありがとう
ございました。MRさんが肝臓専門医以外の病院等で、受検のご案内をしていただいていると聞き、
私たちももっと活動を考えていかなければと思います。まずは、コーディネーターでないスタッフへの伝達等から進めます。

新しい制度のお話や、なかなか聞くことの出来ない患者様の生の声をうかがうこと出来て大変勉強になりました。
肝炎コーディネーターとして自分が出来ることをもっと積極的に探して行こうと思います。初めてのグループトークで緊張しましたが、
とても素敵な研修会でした。ありがとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。

グループディスカッションはリードする人がいるといいと思います

グループ討論に参加せず、申し訳ないと思っています。実際、特にコーディネーターとして活動出来てなく、市民公開講座などのお知ら
せを配布するくらいしか出来てないのが現状です。

助成金の変更点を聴きたくて参加させてもらいました。変更になっている情報が届いていなかったので大変参考になりました。他の
職員と共有します。

複数の職種（外来Ns、病棟Ns、事務、病院管理者等）の意見を聞ければいいと思いました。

グループディスカッションの時、何かお題があると話しやすいかなと思いました

お疲れ様でした。
患者さんとしての経験談がとても参考になりました。
今後もこのような体験談が聞けたらと思います。ありがとうございました。

重度肝硬変の医療費助成制度は大変勉強になりました。
グループデスカッションは同じ様な悩みの皆さまの意見聞けて良かったです。

オンラインでの開催は遠方からでも参加しやすいです。ありがとうございました。

本日は、参加をお許し頂き誠に有難うございました。大変勉強になりました。

福田さんの話が非常に勉強になりました。グループワークもよかったです。

グループディスカッションもこれくらいの人数だと話しやすいと思います。
ありがとうございました。

コーディネーターではあるが実際に相談を受けたことはなく、支援者の不安も大きい。
そのため実際に当事者の話を聞く機会は良いと思ったため。

文章が入れられなくて、ここに記述します。研修に参加することで新しい情報を知ることができるし、コーディネーターとして何をどう
すればいいのか少しずつわかってきたように思います。これからもよろしくお願いいたします。

グループディスカッションを今後さらに充実させていけると良いと思いました

患者さんの意見が聞けて非常に勉強になりました。

福田さん、ありがとうございました。荒川先生、藤田さん、帆足さんありがとう

ZOOMを使うのが初めてで私の操作に不手際がありディスカッションに参加できていなかったようです。
メンバーの方に迷惑をおかけました。申し訳ありませんでした。研修は勉強になりました。ありがとうございました

現場のお声を直接伺うことが出来て有意義でした。
どうも、ありがとうございました。

具体的な内容と理由の記入がうまくできませんでしたので、こちらに記入します。
情報を取得できる、様々な場での働きかけを知ることができる。
皆様の生の声がうかがえることは大変役に立ちます


